

Yakuza

Selbsthass (Kapi 42 online/ größere Änderungen, Erklärungen im Prolog)

Von PhibrizoAlexiel

Kapitel 12: Telefongespräch

Yakuza von PhibrizoAlexiel und wicked_game

Titel: Yakuza

Untertitel: Selbsthass

Teil: 9/???

Autor: Sarah & Lisa

Email: Silvertipsqun@gmx.de

Fandom: Dir en grey

Pairings: welches wohl XD

Warnung: sap, shonen-ai, lime, lemon^^°, aber auch dark & violence, AU

Kommentar: Naja... nachdem ich und Ira angefangen haben RPGs zu spielen. Hab ich mir gedacht verfrachte ich die alle mal in ffs und poste sie. Wir haben schon mehrere angefangen und auch schon sehr viele beendet (Also RPGs)... Da wir das hier ohnehin im ff-stil geschrieben haben liegt es sehr an euch, wie schnell und ob überhaupt ich den nächsten part verbesser und hochlade.

Disclaimer: Gehört nix uns außer Kouhei, Miku und noch n paar kleinen und größeren Nebenrollen und der Idee der Story...

~~~~~

Die, der inzwischen zu Hause angekommen war, wählte die Nummer seines Bruders. Wartete, dass der abnahm.

Welcher, zwar schon etwas müde, trotzdem den Hörer abnahm, leicht lächelte. "Die. Und? Was meinst du?" Wusste er doch, dass sein Bruder etwas mit dem Schwarzhaarigen unternommen hatte, hatte geschäftlich mit Shion telefoniert.

Der Jüngere seufzte: "Abgesehen davon, dass ich mich für ein immer größeres Arschloch halte?" Er schluckte schwer: "Ich werd ihn morgen noch mal testen müssen..."

"Huch? Woher denn der Selbstzweifel, Brüderchen? Ich mein, klar, ich weiß, dass es...Seiten an deinem Job gibt die dir...nicht unbedingt zusagen, um es vorsichtig auszudrücken, aber so krass? Ist was passiert?" Kouhei verstand den Jüngeren nicht, wurde nur noch verwirrter, als er dessen nächsten Aussage hörte. "Noch mal? Ich mein, du wirst doch nach einem Mal sagen können, ob der gut im Bett ist oder nicht, oder?"

"Kouhei...", Die klang beinah verzweifelt: "Der Junge hat bis heute noch nicht einmal einen Kerl geküsst..."

"Autsch..." Er seufzte, lehnte sich in seinem Sessel zurück, nickte leicht. "Ok, ich verstehe..." Er sah an die Decke, überlegte kurz. "Ich würde ja sagen, lass ihn, nimm ihn nicht, aber..." Er schüttelte leicht den Kopf. "Ich hab Fotos gesehen, ich hab mich mit Shion unterhalten. Wenn du ihn nicht nimmst hab ich die dumme Befürchtung, dass er bei jemand anderem landet und da wird es ihm sehr sicher wesentlich schlechter ergehen, als wenn du ihn nimmst..." Er seufzte abermals, kaute leicht an seinem Bleistift, etwas, das er immer tat, wenn er nachdachte. "Und wenn du's...nun ja, du weist, es ist nicht mein Ding, Verlust zu machen, aber...wenn du's langsam angehen lässt? Wenn er sich von dir küssen lässt, dass wird da ja wohl so etwas wie Sympathie sein und wenn du ihn wirklich langsam anlernst? Ich mein, du lässt dir ja immer zeit, aber...Wenn du bei ihm wirklich vorsichtig bist?"

Leise seufzte der Jüngere und nickte: "Hai... das... das hab ich mir auch gedacht... vor allem weil ich die Befürchtung habe, dass er trotz allem, wenn du die Totenschläger hinschickst, sich nicht leise verhalten würde... und du kennst die Regel..." Er schluckte schwer: "Ich werd langsam machen... aber... naja... du weißt schon... testen muss ich ihn morgen trotzdem noch mal..."

"Ja, er wäre tot. Und das wäre, mit Verlaub, mehr als Schade." Kouhei seufzte tief, sah an Die Decke. "Nein, das ist nicht das Problem. Wenn ich, oder in dem Fall du, ihn nicht nimmst...Verstehst du, ich glaube nicht, dass seine Eltern das Haus aufgeben würden. Ich denke, sie würden ihn anderweitig verkaufen, wenn du verstehst." Er seufzte, nickte dann leicht. "Ich weis. Ich muss dir wohl nicht sagen, dass du aufpassen sollst, oder? Wenn er so gar keine Erfahrung hat..." Er seufzte wieder. "Shion ist übrigens alles, aber nicht begeistert...Scheint ja nen Narren an dem Kleinen gefressen zu haben, oder?"

"Ich weiß dass Shion nicht begeistert ist, aber...", Die seufzte: "Es lässt sich nicht nach prüfen... was die Erfahrung angeht... mit nem Mann war noch nichts... aber was mit Mädchen ist... kann sein, dass es da was so One-time-mäßiges gegeben hat... muss noch mal nachfragen."

"Hm...naja, trotzdem wollen die meisten Kunden nicht dominiert werden und wie du ja schon oft genug bei deinen Jungs erlebt hast, ist es etwas anderes, der Uke zu sein." Der Ältere seufzte tief. "Naja, es hat keinen Sinn, über Dinge zu weinen, die man nicht ändern kann. Sei vorsichtig, lass ihm Zeit und gut ist..." Er lächelte, wusste, dass das seinem Bruder nicht passen würde, hatte aber keinen andere Ausweg parat. "Soll ich seinen Eltern sagen, dass du ihn nimmst? Sie haben morgen einen...nun ja, Termin bei

mir..."

Ein schweres schlucken Dies war die Antwort, doch dann nickte er: "Hai... ich... sag ihnen das... wenn's gar nicht klappt können wir ja versuchen das irgendwie anders auszubügeln... aber darüber machen wir uns dann Gedanken..."

"Gut. Nimmst du ihn dann gleich mit? Oder willst du ihn noch mal zurückbringen? Ich wäre vorsichtig damit, an deiner Stelle...Ich traue dem Vater nicht..."

Die nickte: "Dann nimm ich ihn mit... fahr noch mal kurz danach bei ihm vorbei um seine Sachen zu holen..." Er lächelte: /Seine Notenbücher sind ihm wichtig glaub ich/

"Tu das, aber sei vorsichtig. Ich...will nicht, dass er noch nen Knacks kriegt. Und sei so gut und setz auf den Vater nen Bann, ja? Frauen sind im Bordell ja eh nicht erlaubt..."

Spöttisch lachte der Jüngere: "Natürlich... was erwartest du denn bitte? Der Kleine tut mir so schon Leid... DAS will ich ihm dann nicht auch noch antun..."

"Ich weis, abgesehen davon ist es so was von illegal..." der Spielhallenbesitzer seufzte tief. "Mit so was will ich einfach nichts zu tun haben..." Er sah auf die Uhr, seufzte. "Gut, Nii-chan, ich hab noch was zu tun und frag lieber nicht nach, was. Wir hören morgen voneinander?"

Die nickte leicht. Musste dann aber doch etwas grinsen: "Ich werd wohl mehr Spaß haben als du... weil der Kleine ist heiß... aber frag nicht nach Sonnenschein..."

"Hu? Ich dachte, du hättest ihn schon abgesetzt?"

"Abgesetzt?", fragte der Jüngere. Nickte dann aber: "Du meinst zu Hause? Ja hab ich... ich ruf mir einfach einen von den Jungs hoch..."

Der Ältere lachte. "Was denn? Heiß, Brüderchen?"

Der grinste: "Verdammt heiß... und glaub mir... so was Reines wie, den in Extase hast du noch nie gesehen... das ist der Wahnsinn..."

Kouhei lächelte sanft, nickte. "Dann Sorge dafür, dass es so bleibt. Vielleicht schaffst du es ja...Ich würde es mir wünschen..."

Der Rotschopf brummte zustimmend: "Ich tu mein bestes... und jetzt Ciao..."

"Ja...und viel Spaß!"

"Danke...", nickte Die. Legte auf. Ließ sogleich einen der relativ 'Hochgestellten' zu sich rufen: 'Miku'.

Kommentar der Autoren:

So... nun mal endlich wieder i-net-cafe, und damit neue Kapitel \*g\*. Wir hoffen es gefällt euch und ihr lasst n paar Kommiss da^^. Oh weh... jetzt werdet ihr wohl anfangen Daidai zu durchschauen^^°

Ya mata ne Phibby & wicked